

Call for Papers

Tagung der Vereinigung für Koreaforschung (VfK) 2026

English version below

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,
sehr geehrte Mitglieder der Vereinigung für Koreaforschung,

die Vereinigung für Koreaforschung (VfK) im deutschsprachigen Raum lädt herzlich zur nächsten VfK-Tagung ein, die am Freitag, den 17. Juli, und Samstag, den 18. Juli 2026 an der Eberhard Karls Universität Tübingen stattfinden wird. Die zweitägige Konferenz bringt Wissenschaftler:innen und Institutionen der Koreanistik sowie der weiteren Koreaforschung aus Deutschland, Österreich und der Schweiz zusammen. Ziel der Tagung ist es, den interdisziplinären Austausch zu fördern, die institutionelle und internationale Vernetzung zu stärken und die aktuelle Forschung zu Korea sichtbar zu machen.

Willkommen sind Beiträge aus allen Bereichen der Koreanistik und Koreaforschung, insbesondere aus (aber nicht beschränkt auf):

- Geschichte, Religion und Philosophie
- Politik und internationale Beziehungen
- Soziologie und Gender
- Kultur-, Medien- und Literaturwissenschaft
- Sprachwissenschaft und Sprachdidaktik
- Bildung, Wirtschaft und vergleichende Studien

Einreichungsformate (deutsch oder englisch)

- Einzelbeiträge (20 Minuten Vortrag + 10 Minuten Diskussion)
- thematisch organisierte Panels (in der Regel 3–4 Beiträge pro Panel, insg. 90 Minuten)

Bitte senden Sie bis **03. Mai 2026** an johanna.lander@uni-tuebingen.de, mit **Namen, akad. Titel, institutionelle Zugehörigkeit**

- für Einzelbeiträge ein Abstract (ca. 300–400 Wörter)
- für Panels eine Panelbeschreibung sowie Einzelabstracts der Beiträge

Benachrichtigung über das Ergebnis: 16. Mai 2026

Veranstaltungsdatum: 17.07.-18.07.2026

Veranstaltungsort: Eberhard Karls Universität Tübingen

Für aktive Teilnehmer:innen (Vortragende) ist eine finanzielle Unterstützung für Unterkunft im DZ und Verpflegung vorgesehen; bei Promovierenden werden die Transportkosten zusätzlich bis max. 150€ unterstützt. Für die DZ-Belegung bitte falls möglich bevorzugte Zimmerpartner:in angeben. EZ-Buchungen sind gegen einen Aufpreis möglich. Promovierende und junge Wissenschaftler:innen werden besonders aufgefordert, sich zu bewerben. Wir freuen uns sehr auf Ihre Einreichungen!

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. You Jae Lee

im Namen der Vereinigung für Koreaforschung (VfK)

Call for Papers

Conference of the Vereinigung für Koreaforschung (VfK) 2026, Association for Korean Studies in the German-speaking region

Dear Colleagues,

Dear Members of the Vereinigung für Koreaforschung (VfK),

The Vereinigung für Koreaforschung (VfK), Association for Korean Studies in the German-speaking region is pleased to invite you to the next VfK Conference, which will take place on Friday, 17 July, and Saturday, 18 July 2026, at Eberhard Karls University of Tübingen. This two-day conference will bring together scholars and institutions in Korean Studies from Germany, Austria, and Switzerland. The conference aims to promote interdisciplinary exchange, strengthen institutional and international networking, and showcase current research in Korean Studies.

We welcome contributions from all areas of Korean Studies and Korea-related research, in particular (but not limited to):

- History, Religion, and Philosophy
- Politics and International Relations
- Sociology and Gender
- Cultural, Media, and Literary Studies
- Linguistics and Language Education
- Education, Economics, and Comparative Studies

Submission Formats (English or German)

- Individual papers (20-minute presentation + 10-minute discussion)
- Issue-related panels (3–4 presentations, 90 minutes in total)

Please submit by **3 May 2026 to johanna.lander@uni-tuebingen.de, your name, academic title, and institutional affiliation:**

- For individual papers, an abstract of approximately 300–400 words
- For panels, a panel abstract and individual paper abstracts

Notification of acceptance: 16 May 2026

Conference dates: 17–18 July 2026

Venue: Eberhard Karls University of Tübingen

For presenters, financial support for accommodation in a shared double room and meals; for doctoral researchers, transportation costs are additionally subsidized up to a max. of €150. For double-room allocation, please indicate if possible your preferred room-sharing partner. Singleroom bookings are possible for an additional charge. Doctoral candidates and early career researchers are particularly encouraged to apply. We very much look forward to your submissions!

Kind regards,

Prof. Dr. You Jae Lee

on behalf of the Vereinigung für Koreaforschung (VfK), Association for Korean Studies in the German-speaking region